
 
 

Protokollauszug 
aus der 

96. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 15.10.2008 

 
öffentlich 
Top 9.7 Verfahrensstand zum Neubau der Mehrzweckhalle Luftschiffhafen 

 
 

 
Frau Fischer informiert, dass das Wirtschaftsministerium derzeit die Kompatibilität der einzelnen 
Fördertöpfe prüfe und erst nach dieser grundsätzlichen Klärung ein konkreter Förderantrag ge-
stellt werden könne. 
Herr Dr. Scharfenberg bittet festzustellen, dass die Verwaltung alles tue, um die Halle zu erhalten 
und die Stadt dem Land gegenüber Druck mache und auffordere, dies ebenso zu tun. 
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